



4月初旬に行われた入学式には、会長と副会長3名が参加させていただきました。今年はおよそ70名の元気いっぱいの新入生が、赤堤小学校の門をくぐってくれました。

式当日は、子どもたちのすごく元気がよくて、可愛らしい姿に私たちも心が和み、ほっとする思いました。保護者の皆様と同じように、私たちPTA役員もこの新しい一年の始まりに、心からの喜びを感じております。

新年度は、学校側でも校長先生や事務担当の先生の交代などがあり、体制の変化も大きい年となっております。なかなかすぐに対応できないこともあるかと思いますが、皆様と一緒に手を取り合いながら、より良い学校生活を支えていけるよう努めてまいります。

本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



第2回役員会 令和7年4月15日対面開催

役員会で取り上げられた主な議事についてご紹介いたします。

学年代表の役職について

これまで学級委員の中から1名を選出していた「学年代表」について検討されました。

昨年度の活動を振り返る中で、「学年ごとの意見をまとめやすい」「行事の際に役立つ場面がある」といった利点も上げられましたが、一方で、実際には具体的な活動内容が少なく他の学級委員と大きな違いがないことから、今年度はこの役職を設けなくてもよいのではないかという提案が出されました。

以上の意見をふまえ、今年度より学年代表は廃止とすることが決定しました。これにより、学級委員の皆さんにはより実際の活動に集中して取り組んでいただけだと思います。

広報誌『あかづみ』について

4月末配布の広報『あかづみ』は、先生紹介号です。
ぜひご家庭でお子様と一緒に楽しんでお読みください！



馬出しについて

現在、シルバー人材センターの1名の方が年間208日、朝7時半～8時半の1時間に、7箇所の馬出し（お不動様の踏切から生涯学習センターまで）を担当して下さっています。天候にかかわらずご対応いただき、非常に負担の大きい状況です。

他に対応して下さる方がおらず、本年度は条件付きで継続して引き受けさせていただきましたが、来年度は継続が困難となる可能性もあり、今後の対応については検討中です。



各団体からの活動報告です。

合唱団より

新学期の始まりと共に、赤堤小学校合唱団も新しい体制で活動を開始しております。

3名の外部講師のお力添えをいただき、団員19名でスタートいたしました。音楽集会での演奏やウインター、スプリングコンサートなど、昨年と同様に発表の場を設ける予定です。合唱団員も随時募集しています！ご興味ある方はぜひ一度見学&体験にお越しください。

読み聞かせより

赤小読み聞かせボランティアは、平成22年度に有志の保護者で立ち上がり、約15名のメンバーが在籍しています。お母様のみならず、お父様、地域の方も活躍中です！フルタイムのお仕事や未就学児のご兄弟がご一緒でも、ご希望に沿う、無理のない形で楽しんでいます。

「絵本が好きで読んでみたい」「学校の様子が知りたい」「朝の出勤前なら時間ができる」「他の保護者とつながりたい」、何より子どもたちとの楽しいひとときを過ごせる絶好の機会です。年間を通じて、子どもたちの個々の、集団としての成長を肌で感じることができます。学校支援コーディネーターが取りまとめをしているのでお役などのご負担なく活動できます。コロナ禍を経て再開し、様々なおはなしを届けています。

ご参加を心よりお待ちしています！

バレー部より

新年度も和気あいあいと活動しています。

現在OG含め部員16名！試合前は他校のバレー部を招いて一緒に練習をすることもあります。

毎週月・木 17:00-19:00

第1・3土 15:00-18:00

週1でも未経験でも、パパでもママでも大歓迎！！（パパいます！）

体育館脇で遊べるので、子連れ参加も可能です。

体験会を予定していますのでお楽しみに♪♪

ベルマークより

先月よりベルマークの回収を再開しております。早速、ご寄付いただいた皆様

ありがとうございます。回収箱は第1昇降口入って左、

5年生靴箱側の壁際に設置しています。

楽しくおしゃべりしながら共に作業してくれるボランティアさんを
6月頃から募集予定です。ご応募お待ちしております。



◎次回の定例会のスケジュールについて

2025/5/14(水) zoomにてオンライン開催になります

- ◆第1回合同実行委員会 10時00分 から
- ◆第3回役員会 10時30分 から